

L'Iran propose des mesures pour maintenir vivant l'accord nucléaire



Téhéran, 17 août (RHC)- Des autorités de l'Iran ont demandé aux signataires européens de l'accord nucléaire de bloquer le plus vite possible les sanctions unilatérales imposées par les États-Unis et de réduire leurs conséquences nuisibles à Téhéran.

Le représentant iranien auprès de l'AIEA, l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique, Kazem Qaribabadi, a précisé que cette agence et tous les acteurs concernés devraient déblayer le chemin pour conserver l'essence de l'accord.

À ce propos il a suggéré des mesures contre l'unilateralisme des États-Unis pour maintenir vivant le Plan Intégral d'Action Conjointe nom sous lequel est connu le traité signé en 2015 entre Téhéran et 5 puissances mondiales.

Au cours d'une réunion à Vienne, la capitale de l'Autriche, le représentant iranien a assuré qu'il y a des preuves évidentes de la tenue par Téhéran des engagements pris en vertu de cet accord nucléaire.

Les États-Unis ont imposé de nouvelles sanctions contre l'Iran la semaine dernière après s'être retirés en mai dernier de l'accord signé entre Téhéran et le Groupe 5 plus 1 qui est formée aussi de la Grande Bretagne, de la France, de la Russie et de la Chine plus l'Allemagne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/169275-iran-propose-des-mesures-pour-maintenir-vivant-laccord-nucleaire>



Radio Habana Cuba